

DELIK HUKUM

Sebelum Satu Ramadan, Kades Pancana Kerahkan Excavator dan 4 Dump Truk Bereskan Tumpukan Sampah

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.DELIKHUKUM.ID

Mar 22, 2023 - 09:39



Kepala Desa Pancana Muh. Idris T kerahkan alat berat excavator bereskan sampah yang sudah menumpuk

BARRU- Sehari sebelum memasuki bulan suci Ramadan 2023M/1444H, Kepala Desa Pancana Muh. Idris T kerahkan alat berat excavator bereskan sampah yang sudah menumpuk di jalan menuju Berarue, Dusun Panacana, Desa Pancana, Kecamatan Tanete Rilau, Kabupaten Barru, Provinsi Sulawesi Selatan pada Rabu (22/03/2023).

Kegiatan pembersihan tempat sampah dipimpin langsung oleh kepala Desa Pancana bersama tokoh masyarakat, anggota BPD, kepala dusun, RT, perangkat desa dan masyarakat setempat.



"Karna sampah sudah menumpuk banyak maka dengan kebetulan ada alat berat excavator milik dinas perikanan yang bekerja di wilayah desa Pancana saya minta untuk bantu bersihkan dan naikkan di dam truk milik dinas lingkungan hidup," ucap kades pancana Muh. Idris T purnawirawan polri polres Barru.

Ia menambahkan, bahwa kegiatan ini dikerahkan 1 alat berat Excavator dan 4 dump truck pengangkut sampah milik Pemda Barru atas inisiatif seorang kepala desa yang cinta kebersihan jelang masuk hari pertama Ramadan.

"Sampah dikirim ke tempat pengolahan sampah di Bottolai," katanya.



Mantan penyidik polres Barru Muh. Idris jabat kades Pancana berharap agar masyarakat patuh buang sampah pada tempatnya.

"Mohon kepada masyarakat terutama desa Pancana agar teratur dan tertib membuang sampah pada tong yang disiapkan, jangan lempar sembarang, masukkan dalam tong yang tersedia agar tidak berhamburan ke jalan," harap Muh. Idris.



Ia mengakui bahwa sampah yang ada bukan hanya dari warganya akan tetapi ada juga warga desa tetangga yang membuang sampah ditempat itu.

"Harap tertib dan beretika cara menyimpan sampahnya agar mudah diangkut oleh petugas terkait," tutup M. Idris.

Kegiatan berakhir dengan beresnya semua sampah yang menumpuk hingga bersih dan tuntas.

(JNI)